



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Délégation de l'Union européenne en République de Guinée

Conakry, le 26 novembre 2022

## La plage de la Jetée nettoyée à travers l'initiative de l'Union européenne en Guinée #EuBeachCleanup

Sur initiative de la Délégation de l'Union européenne (UE) en Guinée, une importante opération d'assainissement a été conduite ce samedi 26 novembre 2022 à la plage de la Jetée, située à cheval entre les communes de Dixinn et de Ratoma, dans la proche banlieue de Conakry.

L'activité a mobilisé les personnels de la Délégation de l'UE, des ambassades d'États membres et d'autres pays, des élèves du lycée Saint-Georges de Dixinn, les écoles américaine et française de Conakry, les mairies de Dixinn et Ratoma, de nombreuses associations et ONGs comme SAVE et Conakryka Rugby Club, plusieurs services de l'État (DATU, ONL, etc.) ainsi que le Gouvernorat de Conakry et des autorités ministérielles.

Aux côtés de l'Ambassadrice de l'UE, Mme Jolita Pons, on a noté la présence de ses homologues de Belgique, d'Espagne et des États-Unis, du Ministre de la Jeunesse et des Sports, Lansana Béa Diallo, de la Ministre de la Pêche et de l'Économie Maritime et le Secrétaire général du Ministère de l'Environnement et du Développement durable. Au total, ce sont plus de 400 personnes qui se sont mobilisées pour nettoyer la plage en présence d'une équipe médicale de la Croix-Rouge. Quatre-vingt (80) tonnes de déchets ont été ramassés dont 150 mètres cubes de matériel recyclable.

Le Projet Sanita Villes Propres, financé par l'Union européenne, mis en œuvre par Enabel, a été mis à contribution pour fournir la logistique nécessaire, y compris des moyens de transport vers les zones de tri et de traitement de déchets. En dépit de la forte mobilisation humaine et matérielle, ainsi qu'un effort soutenu de deux heures de travail, il est resté des zones résiduelles à assainir. Ce qui témoigne de la pollution extrême de la plage. Des dispositions sont prises pourachever le travail dans les prochains jours.

Mme Jolita Pons s'est réjouie de la mobilisation et a chaleureusement salué et remercié les participants.

*« L'activité que nous avons menée aujourd'hui est salutaire pour l'environnement et l'océan. La pollution extrême de cette plage et l'immensité de la tâche à accomplir pour rendre notre cadre de vie propre et sain nous mettent tous devant notre responsabilité face à la préservation notre planète »* a déclaré l'Ambassadrice de l'Union européenne. Elle a exhorté au maintien de l'effort pour rendre la Jetée propre de manière durable grâce à un nettoyage régulier.

Cette activité a été réalisée dans le cadre de la campagne mondiale d'assainissement dénommée #EuBeachCleanUp mise en œuvre sur initiative de l'Union européenne. La Jetée est la deuxième plage à être nettoyée dans ce cadre en Guinée après celle de Benarès, dans la commune de Matoto, en octobre 2019.

